

Skifahrt 2026

09.01.26 – 16.01.26

Wir fuhren nachts von Potsdam nach Lappach und kamen am Morgen am Ringsbacherhof an. Nach dem Beziehen der Zimmer und einer kurzen Belehrung liehen wir unsere Skier aus. Die nächsten Tage verbrachten wir überwiegend im Skigebiet Speikboden, wo die gut präparierten Pisten für jede Erfahrungsstufe ideale Bedingungen boten und wir je nach Können in Gruppen eingeteilt wurden. Ein besonderes Highlight war der Rodeltag mit einem kleinen Rennen. Hinfallen und Lachen waren hier garantiert. Das Wetter meinte es gut mit uns: Sonnenschein und verschneite Gipfel machten jeden Moment auf der Piste zu etwas Besonderem. Am Donnerstagabend verbrachten wir gemeinsam Zeit beim Spielen und Tanzen. Am Freitagabend traten wir die Rückfahrt an und kamen am nächsten Morgen wieder in Potsdam an mit vielen schönen Erinnerungen und neuer Freundschaften.

